



## L'Iran dévoile une nouvelle base navale souterraine

- Ezekiel Malone
- [24/01/2025](#)

Samedi, le 18 janvier, l'Iran a dévoilé une nouvelle base navale souterraine, dernier signe en date que, malgré ses récents revers, la République islamique est loin d'être vaincue.

**Précisions :** La base est conçue pour abriter des navires capables de frappes à longue distance. L'Iran renforce ses capacités à attaquer Israël et ses alliés. Selon les médias d'État, la base a une profondeur de 500 mètres et est située quelque part dans le golfe Persique. Elle contient de longues rangées de « nouvelles versions de bateaux rapides de classe Taregh, capables de déjouer les radars et de lancer des missiles de croisière ».

L'Iran a dévoilé la base deux jours avant l'investiture de Donald Trump à la présidence des États-Unis. Trump affirme qu'il soutiendra Israël et mettra l'Iran en faillite.

**Essor prophétisé :** En raison du retour de Trump et des récentes pertes de l'Iran à Gaza, au Liban et en Syrie, beaucoup ont supposé que l'Iran était au bout du rouleau. Pourtant, selon la prophétie biblique, l'Iran n'est pas hors du jeu. Téhéran reste une force avec laquelle il faut compter.

L'Iran a récemment amélioré :

- Son programme nucléaire et de missiles
- Ses relations avec la Russie
- Son influence sur l'Égypte et le Soudan

Ni le retour de Trump ni aucune perte n'empêcheront l'Iran de secouer le monde.

**En savoir plus :** Lisez le livret du rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry, [Le roi du sud](#).